

「特別養護老人ホーム富任荘」開設10周年を迎えて

理事長・施設長 水木 誠子

令和4年4月1日、「特別養護老人ホーム富任荘」は開設10周年を迎えました。これまで、ご利用者及びご家族、行政、関係機関、また地域の皆様の多大なご支援ご理解を賜りましたこと心よりお礼申し上げます。

社会福祉法人水の木会は、増加の一途である認知症高齢者への介護を提供する福祉施設の創設を視野に入れて平成17年設立されました。当初は障害者グループホームの運営のみでしたが、平成24年関係機関のご協力の下、「特別養護老人ホーム富任荘」を開設することができました。

以来、職員一同ご利用者の尊厳を大切に介護サービスの提供、ご家族や地域の皆様との交流、情報発信に努めてまいりました。関連施設である医療法人水の木会下関病院と連携し、対応困難な認知症高齢者への取り組みも行ってまいりました。

これからも、当法人の新しい基本方針に倣い、慈愛と尊敬の心を忘れず、質の高い、人権に配慮した福祉サービスを目指し、地域に開かれた福祉活動を実践していく覚悟でございます。そのため、職員の研鑽と働きやすい職場づくりにもできる限り力を入れてまいります。

今後とも皆様のご支援とご理解を賜りますようお願い申し上げます。

とても豪華なお弁当に
皆さんビックリ！

4月4日にささやかなセレモニーを行いました。

4月1日に開設記念弁当を準備しました。

入居者様へ施設長より
記念品が贈呈されました。



利用者のご家族様より
さげもんをおかりし、
展示させて頂きました。

研修

防護服の着脱について

3月14日、下関病院 安全対策室による新型コロナウイルス感染拡大防止ラウンドが実施されました。施設内での感染防止対策の問題点や改善が必要な事項について助言を受けました。又、実際に防護服の着脱についての講習も受け、ウイルスに触れることなく防護服を脱ぐことの難しさを体験しました。もしもの時に備え、防護服がきちんと着脱できるように、日頃から繰り返し実践する必要があります。

あると思われます。今回のラウンドを基に新型コロナウイルスを正しく理解し、基本的な感染防止対策を徹底し、きちんと継続することが重要だと再認識しました。

感染防止対策委員長 北林 豊子



ICT導入セミナーを受講して

ICTとは「Information and Communication Technology(インフォメーション・アンド・コミュニケーション・テクノロジー)」の略語。日本語にすると「情報通信技術」という意味になります。「ICTって何？分からない」と思っている方も、日常で知らず知らずのうちに利用しています。例えば、メールやSNSなどでのやり取り、銀行ATM、スマートフォンやタブレット端末、ネットショッピングなどのICT技術が活用されています。

介護現場でのICT導入には「ケアの効率化」「スムーズな情報の共有・連携」「データ活用によるケアの質の向上」といったメリットがあります。慣れるまで戸惑いや面倒を感じるかもしれませんが、慣れてしまえば効率的なケアが可能になりこれまで以上に、利用者に寄り添うことができます。富任荘はICT導入に踏み出したばかりです。利用者のよりよい生活の場となるように取り組んでいきます。

介護福祉士 高山 道広

防災のあれこれ...

BCPとは業務継続計画の事です。計画を立てても、実行する人間がいなかったら絵に描いた餅です。災害の発生時に、いかに被害を少なくするかが重要です。富任荘では、家具や食器棚、キャビネットなどの耐震化を施しました。ご自宅でもぜひ取り組んで頂きたいです。

防災委員長 吉村 克郎

さくらユニット 3月 ひな祭り

今回は利用者や職員が選んだお好みの花束とともにおひな様の前で記念撮影を行いました。



花束を自らしっかりと抱きしめたり、「お内裏様の刀が欲しい」等お話が聞けたりとみんなで笑顔の時間を過ごせました。



また、口溶けの良い桜を模したメレンゲ菓子和甘酒をゆっくり楽しみ、春の訪れを感じることができました。



もみじユニット

2月 足浴



2月のまだまだ寒い日、ゆずの入浴剤を使い足浴をしました。いい香りと温かいお湯に体も心もポッカポカ。



／ひなたぼっこ最高～！＼

セレブ気分だわ♪



3月 ミニひな祭り

「ひな祭り」「春の小川」など春の歌を聴きながらほうじ茶ラテを飲みました♪



お誕生日おめでとうございます♡



ひまわりユニット

3月 フラワーアレンジメント

沢山あるお花の中から自分好みのものをチョイス！みなさん、花の色合いや高さの調節など、とても器用にされていました。出来上がったお花はユニットに飾っています♡



Happy Birthday



お誕生日おめでとうございます！お2人にとって素敵な1年になりますように☆



つばきユニット



3月 魚釣り

磁石のついた竿を、魚の口のクリップ部分へ上手く垂らされ、女性の方も上手に釣ることが出来ました。いけすの中にはスティックの飲み物も泳いで？おり、釣りの後に早速召し上がられました。



これがなかなか難しい…



令和3年度の満足度調査にご協力頂きありがとうございました。



今回、お食事に関してのご要望としてメニューを知りたいとの意見が複数ありました。今後、請求書と一緒に献立表を送付することにしたので、ご確認いただければと思います。また、お散歩面会やLINE面会についてのご意見もいただいております。長引くコロナ禍において、安心して安全に面会の機会を確保するために、LINEを使用した面会や感染状況を確認しながらお散歩面会を行って参りました。要介護の高いご利用者様に安心して生活をしていただくため、時間制限付きで事前予約が必要なため、ご家族の皆様には、ご不便をおかけして申し訳ございません。入浴や嘱託医診察、訪問歯科指導等との時間調整や、こまめな消毒や換気などの感染対策などが必要なため、面会制限が緩和されましても事前予約などの条件や制限が伴いますことにご理解とご協力をお願いいたします。ご利用者様、ご家族様から頂いた貴重な意見を参考に、今後のサービスの質の向上に努めて参りたいと思います。

生活相談員 山田 史